



Día: 9 de febrero de 2015.

Lugar: Valencia.

Orden del día propuesto:

1. Consulta sobre coordinadora
2. Organización interna
3. Guanyem
4. Ruegos y preguntas

Resumen de acuerdos

- Se acepta que la coordinadora proponga una distribución de lindes o su eliminación al CCM en su propuesta de reglamento.
- Se acepta que Jaime tenga libertad para constituir un consejo coordinador que será revisado en un plazo de 40 días.
- Existirá un coordinador del plan de rescate ciudadano que coordinará las propuestas programáticas en este sentido.
- Para la primera reunión de la próxima semana las áreas externas harán una propuesta de calendario de eventos de las área
- Próxima reunión el Viernes 13 a las 18.30

Información

- La eurodiputada Lola Sánchez no va a abrir local en Valencia por el momento.
- El equipo de personas de círculos que realizaron el trabajo para el 31E continuarán trabajando dentro del Área de logística.

1.- CONSULTA SOBRE LA COORDINADORA

Berto informa que los componentes del grupo de trabajo del reglamento de la coordinadora han trasladado la pregunta siguiente al CCM:

El procedimiento recogido en los documentos político organizativos aprobados para Valencia dice que para modificar las lindes que separan de donde deben proceder los portavoces que elijan para el CCM , el CCM debe hacer una propuesta y luego la Coordinadora aceptarlo. Proponen que la coordinadora realice dicha propuesta y el CCM la apruebe junto con el reglamento.

Se acepta por asentimiento de la unanimidad de los presentes.

2.- ORGANIZACIÓN INTERNA

Andreu toma la palabra y propone lo siguiente:

- a) Creación de una secretaría para el día a día del consejo ciudadano.
- b) Creación de grupos de trabajo para áreas específicas.
- c) Que los debates se realicen mediante escritos, para evitar la vorágine del telegram.



Se produce a continuación un debate en el que las participantes exponen aspectos a mejorar de la organización, tales como utilización de Trello y Calendar (Mauricio), la creación de un consejo coordinador, propuesta organizativa para eventos oficiales de PODEM mediante fichas y una coordinación de actividades con un coordinador de las mismas (Pablo) [aprobado por asentimiento], que las áreas comiencen a funcionar autónomamente y se coordinen para sacar adelante un “plan de rescate ciudadano” así como se conceda libertad al secretario para crear ya el consejo coordinador (Jaime), Noelia como enlace entre áreas programáticas y círculos (Berto), se exponen preguntas técnicas sobre el estado de la coordinadora, etc.

3.- GUANYEM

Illán habla de la asamblea del domingo y de que hacer esta semana. Propone un encuentro para el sábado (lugar por confirmar) previa a la asamblea del domingo (lugar por confirmar). Que en dicho encuentro los responsables de áreas hagan una pequeña presentación. Que se pida a los círculos que se pongan en contacto con los MMSS para acudir a dicho encuentro.

Se produce a continuación un debate sobre el marco del sábado. Se consensua que la idea es explicar la situación de Guanyem, la importancia de la asamblea del domingo, que se invitará a acudir, que la realidad a trasladar es que en cualquier escenario Podemos podrá participar en las elecciones (escenario win-win) sea con Guanyem o por otra vía. Anna muestra al consejo un esbozo de comunicado para dar difusión a lo que ocurrirá sábado y domingo. Paco hace aportaciones al comunicado, pidiendo que se especifique que la decisión última se tomará en la votación de la asamblea. Hace también unas consideraciones al respecto del programa que se habrá de redactar, que no tiene sentido partir de cero y acabar en un programa como el del PSOE o IU, por lo que propone:

1. Buscar primero que hace diferente a Podemos del resto.
2. Redactar el programa en base a esas diferencias y hacerlo de forma participativa desde abajo.
3. Que el programa tenga como objetivo los ciudadanos y no la ciudad.

Se acuerda que Illán, Pablo y Álex prepararán el guión del encuentro del sábado en los términos acordados, haciendo hincapié en que Podemos tiene alternativas y respeta Guanyem por lo que no entrará en una lucha partidista.

4.- RUEGOS Y PREGUNTAS

- Próxima reunión el viernes a las 18.30.
- *Lola* nos informa de la eurodiputada Lola Sánchez no abrirá de momento local en Valencia.
- *Pablo* nos informa que el grupo de trabajo del 31E será el equipo de logística a partir de ahora.
- Se pide ayuda para que unos arquitectos compañeros de Paco puedan montar un círculo sectorial, Berto queda encargado de ponerles en contacto.
- Se pide que cuando alguien suba algo al drive ponga el link en telegram. Y que el drive se reorganice.

Redactado el jueves 12/02 por Berto.



Dia: 9 de febrer de 2015.

Lloc: València.

Ordre del dia proposat:

1. Consulta sobre coordinadora
2. Organització interna
3. Guanyem
4. Precs i preguntes

Resum d'acuerdos

- S'accepta que la coordinadora propose una distribució de bogues o la seua eliminació al CCM en la seua proposta de reglament.
- S'accepta que Jaime tinga llibertat per a constituir un consell coordinador que serà revisat en un termini de 40 dies.
- Existirà un coordinador del pla de rescat ciutadà que coordinarà les propostes programàtiques en aquest sentit.
- Per a la primera reunió de la setmana vinent les àrees externes faran una proposta de calendari d'esdeveniments de les àrees.
- Pròxima reunió el Divendres 13 a les 18.30.

Informació

- L'eurodiputada Lola Sánchez no va a obrir local en València de moment.
- L'equip de persones de cercles que van realitzar el treball per al 31E continuaran treballant dins de l'Àrea de logística.

1.- CONSULTA SOBRE LA COORDINADORA

Berto informa que els components del grup de treball del reglament de la coordinadora han traslladat la pregunta següent al CCM:

El procediment arreplegat en els documents polític organitzatius aprovats per a València diu que per a modificar els límits que separen d'on han de procedir els portaveus que trien per al CCM, el CCM ha de fer una proposta i després la Coordinadora acceptar-ho. Proposen que la coordinadora realitze aquesta proposta i el CCM l'aprove juntament amb el reglament.

S'accepta per assentiment de la unanimitat dels presents.

2.- ORGANITZACIÓ INTERNA

Andreu pren la paraula i proposa el següent:

- a) Creació d'una secretaria per al dia a dia del consell ciutadà.
- b) Creació de grups de treball per a àrees específiques.
- c) Que els debats es realitzen mitjançant escrits, per a evitar la voràgine del telegram.



Es produeix a continuació un debat en el qual les participants exposen aspectes a millorar de l'organització, tals com la utilització de Trello i Calendar (Maurici), la creació d'un consell coordinador, proposta organitzativa per a esdeveniments oficials de PODEM mitjançant fitxes i una coordinació d'activitats amb un coordinador de les mateixes (Pablo) [aprovat per assentiment], que les àrees comencen a funcionar autònomament i es coordinen per a traure avant un "pla de rescat ciutadà" així com es concedisca llibertat al secretari per a crear ja el consell coordinador (Jaime), Noelia com a enllaç entre àrees programàtiques i cercles (Berto), s'exposen preguntes tècniques sobre l'estat de la coordinadora, etc.

3.- GUANYEM

Illán parla de l'assemblea del diumenge i que fer aquesta setmana. Proposa una trobada per al dissabte (lloc per confirmar) prèvia a l'assemblea del diumenge (lloc per confirmar). Que en aquesta trobada els responsables d'àrees facen una petita presentació. Que es demane als cercles que es posen en contacte amb els MMSS per a acudir a aquesta trobada.

Es produeix a continuació un debat sobre el marc del dissabte. Es consensua que la idea és explicar la situació de Guanyem, la importància de l'assemblea del diumenge, que es convidarà a acudir, que la realitat a traslladar és que en qualsevol escenari Podem podrà participar en les eleccions (escenari win-win) siga amb Guanyem o per una altra via. Anna mostra al consell un esbós de comunicat per a donar difusió al que ocorrerà dissabte i diumenge. Paco fa aportacions al comunicat, demanant que s'especifique que la decisió última es prendrà en la votació de l'assemblea. Fa també unes consideracions referents al programa que s'haurà de redactar, que no té sentit partir de zero i acabar en un programa com el del PSOE o IU, per la qual cosa proposa:

1. Cercar primer que fa diferent a Podem de la resta.
2. Redactar el programa sobre la base d'aqueixes diferències i fer-ho de forma participativa des de baix.
3. Que el programa tinga com a objectiu els ciutadans i no la ciutat.

S'acorda que Illán, Pablo i Àlex prepararan el guió de la trobada del dissabte en els termes acordats, posant l'accent que Podem té alternatives i respecta Guanyem pel que no entrarà en una lluita partidista.

4.- PRECS I PREGUNTES

- Pròxima reunió el divendres a les 18.30.
- Lola ens informa de l'eurodiputada Lola Sánchez no obrirà de moment local a València.
- Pablo ens informa que el grup de treball del 31E serà l'equip de logística a partir d'ara.
- Es demana ajuda perquè uns arquitectes companys de Paco puguen muntar un cercle sectorial, Berto queda encarregat de posar-los en contacte
- Es demana que quan algú pugue alguna cosa al drive pose el link en telegram. I que el drive es reorganitze

Redactat el dijous 12/02 per Berto.